



Bad Schallerbach 3 - Aistersheim 2: 7/2

Leider konnte unsere Zweier ihren Erfolgslauf in der vierten Runde nicht mehr fortsetzen.

Nach drei Siegen in Serie setzte es am Sonntag gegen eine stark spielende Schallerbacher Mannschaft die erste Niederlage der Saison. Noch dazu konnte auch kein Punkt eingefahren werden, da man nur zwei Partien für sich entscheiden konnte. Endstand: 2:7!!

Die Partien im Überblick:

1 - Pflanzi

Pflanzi kommt in Form! Nachdem er sich letzte Woche gegen Pichle im dritten Satz noch geschlagen geben musste, hatte er dieses mal das bessere Ende für sich.

Nach einem eher unrühmlichen ersten Satz (1:6) erhöhte Franz sein Spieltempo und setzte seinen Gegenspieler wesentlich konsequenter und auch präziser unter Druck. Das Resultat kann sich blicken lassen: 6:1 & 6:3

Herzliche Gratulation - Bitte weiter so!

2 - Max

Wieder mal erwischte er nicht seinen besten Tag. Seine Rückhand dürfte beispielsweise wohl

irgendwo zwischen Aistersheim und Schallerbach verloren gegangen sein. Leider konnte er seinen Gegner nur sehr spärlich ausreichend beschäftigen, bzw. zu Fehlern zwingen was zu einer glatten Niederlage führte. 2:6 - 1:6

3 - Christoph

Christoph präsentierte sich im ersten Satz von seiner besseren Seite. Solide Grundschräge mit Funktion von hinten bis der Gegner kurz wird und sobald sich die Chance bietet wird mit geschätzten 200 km/h auf den Punkt gegangen. ;) Wie gesagt funktionierte diese Taktik im ersten Satz tadellos: 6:4 für Christoph.

Leider konnte er aber seine Leistung im zweiten Satz nicht wie gewünscht behaupten, wobei auch sein Gegenspieler spielerisch deutlich zulegte. 4:6. Im dritten Satz kämpfte sich Christoph nach einem 1:5 Rückstand nochmals auf 4:5 heran, musste jedoch das nächste Game und somit den dritten Satz abgeben.

4 - Martin

Martin hatte bei seinem zweiten Einzelauftritt heuer keine leichte Aufgabe. Sein Gegner spielte druckvoll und suchte immer wieder den Weg nach vor ans Netz, an dem er dann meistens auch punktete. Trotz tollem Kampf und einigen sehr gelungenen Lops musste sich Martin mit 6:3 & 6:1 geschlagen geben.

5 - Gernot

Gernot erwischte einen seiner guten Tage (schon zum dritten mal heuer ;)). Bei geschätzten 30 Grad auf dem Platz, konnte Gernot seinen Gegner in zwei Sätzen, wahrscheinlich aufgrund seiner ausgesprochenen konditionellen Stärke, besiegen. Erfreulicherweise schaffte er es im zweiten Satz den Sack relativ konsequent zuzumachen, was bekanntlich nicht die allergrößte Stärke der gesamten Mannschaft ist!

Wir freuen uns über deine "neue" mentale Stärke!

6 - Bastl

Sebastian durfte am Sonntag sein Mannschaftsdebüt feiern. Wobei er in der Vorbereitung nichts dem Zufall überlies! Doch trotz Extratraining am Samstag und dem Fernbleiben vom Watergate, war sein Gegner einfach besser. Bastl spielte eine anständige Partie, musste aber letztendlich seinem Gegner mit 0:6 und 2:6 den Vortritt überlassen.

Womit wir mit 2:4 Rückstand in die Doppelpartien gingen.

Wir hofften auf insgesamt einen Punkt - Leider ging aber auch dieser Wunsch nicht in Erfüllung!

1er: Max & Christoph

Die Beiden bemühten sich sichtlich deren Frust aus den Einzelpartien aus dem Kopf zu bekommen. Hatten aber auch zwei routinierte Spieler zum Gegner, was die Sache nicht leichter machte. Im Endeffekt mussten sich die Beiden heuer erstmals geschlagen geben: 2/6 & 2/6

2er: Franz & Gernot

Die größten Chancen auf einen Doppelsieg rechneten sich Franz und Gernot aus. Leider konnten die beiden ihre tollen Leistungen aus den Einzeln nicht bestätigen. 4/6 & 3/6

3er: Martin & Bastl

... hatten wohl die schwierigste Aufgabe über. Ihre Gegner waren einfach eine Nummer zu groß. 1/6 1/6

Womit die Partie mit 7:2 zugunsten von Schallerbach sein Ende fand.

Schade um den einen Punkt, der in der einen oder anderen Partie vielleicht drinnen gewesen wäre.

Fazit: Spiel abhaken - Das spielfreie Wochenende zum trainieren nutzen - In zwei Wochen besser machen ;)